

NOVIEMBRE DEJA A 24.326 PROFESIONALES EN PARO Y A 33.030 EN BUSCA DE EMPLEO

## El paro sanitario marca un nuevo récord histórico

Un total de 2.373 médicos, 18.459 enfermeros y 3.494 farmacéuticos están inscritos

### REDACCION MEDICA. Javier Leo. Madrid

A la espera de las cifras de diciembre, los datos de paro de 2012 en el sector sanitario siguen marcando récords. Según el análisis sectorial ofrecido por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social, un total de 24.326 médicos, enfermeros y farmacéuticos estaban registrados en las listas del paro al cierre del mes de noviembre. La variación respecto al mes de octubre es pequeña (359 nuevos parados, subida del 1,4%) pero marca un nuevo hito negativo al ser la cifra más alta de paro sanitario desde que existen registros.

Al número de parados se suma el de demandantes de empleo, también de récord: 33.030 sanitarios buscan, sin éxito aparente, encontrar un trabajo en el sistema sanitario español. Por titulaciones, el paro médico se mantiene estable: 2.373 facultativos están situación de desempleo (subida del 0,04%) y 3.987 demandan un puesto de trabajo (60 menos que en octubre, -1,5%). En la comparativa anual, el colectivo médico ha sido, proporcionalmente, el que más empleo ha destruido, con una subida del 71,2 por ciento respecto al mismo mes de 2011. Ocho de cada diez médicos en situación de desempleo son mujeres y casi uno de cada dos tiene más de 40 años.

Por volumen de desempleados Enfermería vuelve a llevarse el peor dato del sector en noviembre: 18.459 enfermeros en paro (271 más, subida del 1,5%) y 24.662 en busca de empleo (789 más, 3,3% de subida). De nuevo, la de Enfermería es la cifra más alta de la historia desde que hay registros por sectores. Por su parte, Farmacia, que marca un nuevo máximo, tiene además el dudoso honor de ser la rama sanitaria que más ha incrementado porcentualmente su número de parados el pasado mes: crece un 2,5 por ciento, 87 parados más, hasta los 3.494, y registra 4.381 demandantes de empleo (101 más, 2,3% de crecimiento).



Fátima Báñez, ministra de Empleo.